

Fecha <b>22.01.2010</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------



# Economía sienta bases de política industrial

■ La administración del presidente Felipe Calderón puso en la mesa los temas para impulsar una estrategia empresarial.

**V**ILLAHERMO-SA.- Por fin un gobierno federal lanza las bases para crear una política industrial donde se vean los sectores altamente competitivos, pero también en los que tenemos ventajas comparativas a nivel regional y estatal.

## Ruiz Mateos a 32 secretarior: den su propuesta

El secretario de Economía, **Gerardo Ruiz Mateos**, invitó a los 32 secretarior de Desarrollo Económico del país reunidos en la AMSDE, que preside **Mario de la Cruz**, para que cada una de las 32 entidades federativas diseñe su propia política industrial basada en un estudio que la secretaría hizo junto con Boston Consulting.

El estudio para la política industrial logró definir cuatro grupos o tipos de industrias en México.

## Cuatro grupos industriales

Primero.- la Industria con mayor potencial económico y con fuertes ventajas comparativas, que por sí misma sea alta generadora de empleo.

Allí se encuentra la industria automotriz, la aeroespacial, la de línea blanca.

Pero, tanto **Ruiz Mateos** como su subsecretaria, **Lorenza Martínez**, y el presidente de Proméxico, **Bruno Ferrari**, saben perfectamente que no todos los estados pueden tener este tipo de industria con gran potencial económico y ventajas comparativas. Por eso se debía crear otros tres grupos de industria.

## Alto potencial, sin ventajas comparativas y plataforma

Segundo.-El segundo grupo de industria es la que tiene alto potencial económico, pero sin grandes ventajas comparativas como país.

Hablamos de sectores de la economía interna, como por ejemplo el sector de vivienda, servicios financieros o el comercio a detalle.

Tercero.-El tercer grupo de industrias son las que tienen ventaja comparativa, pero sin gran potencial económico, donde los objetivos son de otro tipo: desarrollo y empleo regional, por ejemplo.

Pero allí se pueden hacer

grandes cosas. Por ejemplo, está la industria del software con ventajas por cercanía al mercado o la industria del entretenimiento, donde puede estar la producción hasta de cine o de espectáculos en vivo.

Cuarto.- El último sector de la política industrial para hacer posible todo esto, es la plataforma de infraestructura, educación y telecomunicaciones.

## Adiós a lo absurdo de no contar con política industrial

Los 32 estados del país deben presentar, para fines de este año, sus propias ventajas comparativas y sectores con potencial para realizar una política industrial integral de la economía mexicana, a más tardar, en el año 2011.

Parecía mentira, pero la economía mexicana no tenía política industrial... y qué lejos y absurdos se ven los tiempos donde alguien decía que la mejor política industrial era cuando no hay política industrial.

## Calderón e IP: atrás rencillas

La política industrial viene de la mano con la desregulación.



Fecha <b>22.01.2010</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

Y ayer soplaron nuevos vientos al respecto. No sólo se presentó lo que va a ser por primera vez una política industrial sino que el presidente **Calderón** se reunió con los 80 consejeros nacionales del Consejo Coordinador Empresarial.

Y allí, en Los Pinos, Presidencia e IP dejaron atrás las rencillas generadas por la negociación presupuestal y el tema de la consolidación fiscal.

El Presidente aceptó toda clase de preguntas frente a **Armando Paredes** y **Claudio X. González**, presidentes del CCE y del Consejo Mexicano de Hombreres de Negocios, pero también frente a **Carlos Slim Domit** (Tel-mex), **Juan Beckman** (Cuervo), **Ignacio Deschamps** y **Luis Robles** (Bancomer).

#### **Desregulación clave, plazo a 31 de marzo**

Allí el presidente **Calderón** prometió que cada secretaría de Estado deberá presentar antes del 31 de marzo su plan de desregulación y, si no, Economía con

Presidencia quitarán los trámites que no sean validados.

El presidente del CCE, **Armando Paredes**, salió tan complacido que hasta habló de un crecimiento de 4% para la economía mexicana este año, el cual es el pronóstico más optimista hasta el momento.

#### **Convenio Cadenatres y Argos Comunicación**

**Cadenatres** hizo un convenio de 480 horas de producción para crear entre cuatro y seis tele-series. Fue firmado por **Olegario Vázquez Aldir**, director general del Grupo Ángeles, y **Epigmenio Ibarra**, quien encabeza Argos Comunicación.

**Cadenatres**, que se transmite por Canal 28 en televisión abierta y 128 de Sky y Cablevisión, le apuesta a la generación de contenidos y a marcar la gran diferencia en los medios.

Hoy en día, con la convergencia tecnológica, hay muchas vías factibles, y la acordada es la creación de contenidos que van a convertirse en el gran diferenciador.

Los empresarios están siendo optimistas, mejoraron sus pronósticos de crecimiento hasta cuatro por ciento.